

Verleihung der Landesehrennadel am 24. Februar

Ein passender Rahmen für einen verdienten Fastnachter und ehrenamtlich Engagierten: Rainer Lauer wurde am Rosenmontag, 24. Februar 2020, für seinen Einsatz für das Gemeinwohl sowie sein großes Engagement mit der Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg ausgezeichnet. Oberbürgermeister Prof. Dr. Eckart Würzner hat die Ehrung im Rahmen des „Sturm der Kurpfälzer Trabanten auf das Rathaus“ als Überraschung überreicht. Der Geehrte war nicht über die Auszeichnung informiert.

Rainer Lauer zeichnet ein langjähriges, breitgefächertes Engagement für die Bürgerinnen und Bürger in zahlreichen Vereinen und Organisationen in Heidelberg und der Region aus – von Stadtteilvereinen über den Karnevalsverein und politisches Engagement bis hin zu ehrenamtlichem Einsatz in der Kreishandwerkerschaft. Der gebürtige Heidelberger gehörte von 1990 bis 2010 dem Vorstand des Stadtteilvereins Neuenheim an, ab 1998 als Schatzmeister. Er war an der Organisation von vielen Veranstaltungen beteiligt. Dabei hat er sich besonders für den Umweltschutz und die Vermeidung von Plastikgeschirr eingesetzt. Für Bürger und Vereine des Stadtteils war er ein zuverlässiger Ansprechpartner. Im Stadtteilverein Handschuhsheim engagierte er sich bei Hilfstransporten in den Partnerstadtteil Kiewskij Rayon in Simferopol (Halbinsel Krim). Von 2008 bis 2014 gehörte Rainer Lauer dem Vorstand des Karnevalvereins Kurpfälzer Trabanten an. Bis heute beteiligt sich der 70-Jährige als Elferrat an der jährlichen Kampagne. Als 1. Vorsitzender führt er den Vogelzucht- und Schutzverein Leimen seit 2011. Acht Jahre war er im Vorstand des Badischen Kanarienvereins.

Politisch engagierte sich Lauer von 1996 bis 2012 als Vorstandsmitglied der Wählerinitiative „Die Heidelberger“. 2000 bis 2015 war er Mitglied im Bezirksbeirat Handschuhsheim. Der selbstständige Handwerksmeister in Sanitär und Klima ist seit 1986 Mitglied der Gesellenprüfungskommission der Heidelberger Innung für Sanitär, Heizung und Klima und war zehn Jahre Schatzmeister der Innung. Von 2004 bis 2010 gehörte er dem Vorstand der Kreishandwerkerschaft an. Zudem fungierte er sechs Jahre als Schöffe am Landgericht Heidelberg. 2016 wurde Rainer Lauer für seinen ehrenamtlichen Einsatz mit der Bürgerplakette der Stadt Heidelberg geehrt.
